34 Páginas - 4 Cuerpos - 1 Suplemento

Bolivia, viernes 31 de marzo de 2017

Nº 40.570

Bs 4.00

Dictadura en Venezuela

- Tribunal Supremo de Justicia asumirá funciones del Congreso venezolano
- Opositores califican de "autogolpe" por parte del gobierno de Nicolás Maduro
- Cancillería de Perú anunció el retiro definitivo de su embajador en Venezuela
- Secretario de OEA dijo que es "urgente" convocatoria a un Consejo Permanente

Venezuela quedó conmocionada por la decisión del Tribunal Supremo de Justicia (TSJ) de asumir las competencias de la Asamblea Nacional de mayoría opositora, fallo que los adversarios al chavismo calificaron de "autogolpe" por parte del gobierno de Nicolás Maduro.

El presidente de la Asamblea, Julio Borges, aseguró desde la sede del Parlamento que el Gobierno venezolano ha dado un "golpe de Estado" a través del Tribunal Supremo y advirtió que los diputados opositores no acatarán esta decisión.

Por su lado, el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, tachó de "autogolpe de Estado". Dijo, además, que es "urgente" la convocatoria de un Consejo Permanente en el marco del artículo 20 de la Carta Democrática.

El jefe de Estado no se ha pronunciado sobre el tema aunque la canciller Delcy Rodríguez sí salió al paso a la decisión de Perú de retirar a su embajador en Venezuela, Mario López Chávarry, "de manera definitiva" lo que no implica una ruptura de relaciones.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo



LEGISLADORES VENEZOLANOS EXPRESARON SU DESACUERDO CON LA DECISIÓN ASUMIDA POR EL TRIBUNAL SUPREMO DE JUSTICIA QUE DISOLVIÓ EL PARLAMENTO. AL RESPECTO SURGIÓ UNA UNÁNIME CENSURA EN AMÉRICA A "LA RUPTURA DEL ORDEN DEMOCRÁ-

Autorizan exportación de soya

El sector de oleaginosas del país podrá exportar durante esta gestión un volumen de 318.000 toneladas de soya, que corresponden a los excedentes acumulados por los productores.

El ministro de Desarrollo Productivo y Economía Plural, Eugenio Rojas, indicó que el año pasado el sector registró 300.000 toneladas excedentarias del grano. La autoridad recordó que un decreto supremo autorizó la exportación de 318.000 toneladas de soya, tomando en cuenta que en 2014 se permitió sólo 300.000 para su venta.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo Atracan vehículo con más de un millón de dólares

Cerca de las 09:20 horas de aver se produjo un asalto a mano armada a un vehículo blindado de la empresa de transporte de valores Brinks, en la carretera a Roboré, Santa Cruz. Los 12 delincuentes, luego de una balacera y detonación de explosivos lograron, apropiarse de más de 1,3 millones de dólares.

Una vez conseguido su objetivo redujeron a los ocupantes del automóvil y sacaron las bolsas de dinero y los llevaron hasta uno de los vehículos que partió con rumbo a la frontera con Brasil.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

Representante de FAO en el país

Hambre afecta a siete de cada 10 personas

En el mundo, el hambre afecta a siete de cada 10 personas y las mismas se encuentran en el área rural, afirmó el representante de la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) en Bolivia, Crispim Moreira, en el acto de lanzamiento del VII Encuentro Latinoamericano sobre Agricultura Ecológica y Orgánica, que tendrá lugar en Rurrenabaque del 22 al 25 de mayo próximo.

Moreira manifestó que en ese evento internacional participarán más de 300 personas, entre investigadores, productores y funcionarios públicos de al menos 15 países.

Asimismo, explicó que el tema central del encuentro será la agroecología y la promoción de gestión integral de bosques, se buscará una política clara y estratégica para lograr soberanía alimentaria. "Vamos a estar todos los países de América Latina reflexionando los problemas y armar una agenda de procesos de agricultura ecológica", acotó.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Boliviano concluye gestión de 25 años al frente de CAF



ENRIQUE GARCÍA

El boliviano Enrique García culmina hoy su gestión de 25 años al frente de CAF -Banco de Desarrollo de América Latina- y desde mañana asumirá el cargo el exministro de economia peruano Carranza, quien fue elegido el pasado 13 de diciembre en Bogotá.

El éxito de la gestión del presidente ejecutivo, Enrique García, en el crecimiento y transformación de CAF fue reconocida por los directores de los países accionistas, así como su extraordinaria contribución al desarrollo de América Latina.

Inf. Pág. 1, 3er. Cuerpo



El recorrido es de 13 kilómetros

Carrera pedestre EL DIARIO es la más rápida de Bolivia

Prueba Internacional de EL DIARIO es considerada como una de las carreras más rápidas de Bolivia, debido a que los participantes en 43 años impusieron nuevas marcas en diferentes categorías en varias oportunidades.

En la última competencia, Edward Chambi, de la categoría varones mayores, fue el ganador de los 13 kilómetros de pura pasión, quien llegó a la meta en 45 minutos, 42 segundos y 02 décimas de segundo, mientras que Bladimir Pinaya le siguió con

cuatro segundos de diferencia. Para vivir esta experiencia inolvidable, el Decano de la Prensa Nacional te invita a inscribirte en la oficina central de EL DIARIO, ubicada en la calle Loayza No 118 de la ciudad sede de Gobierno, en las agencias de La Paz, El Alto y del interior del país, además de los puntos autorizados.

Los participantes nacionales y del exterior del país también podrán hacer llegar su solicitud de inscripción al correo electrónico: carrera@eldiario.net, en el sitio web: www.eldiario.net o podrán inscribirse por facebook: eldiario.bolivia.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo



LOS GANADORES DE LA PRUEBA PEDESTRE DE 2016.



EL PAÍS ESTÁ INTERESADO EN USAR EL PUERTO DE ILO PARA SU CARGA.

Embarques de carga nacional en Ilo

Frente a las sistemáticas trabas y abusos de las autoridades aduaneras chilenas y personal de la Terminal Portuaria de Arica (TPA), privatizada desde 2004, Bolivia expresó su interés en generar un mayor movimiento de carga internacional por el puerto peruano de llo.

El gerente de la empresa Administradora de Servicios Portuarios de Bolivia (ASP-B), David Sánchez, sostuvo que el Gobierno boliviano

remitió información a las autoridades peruanas sobre los volúmenes que podrían desviarse hacia puerto de llo y espera obtener del vecino país un buen trato y tarifas preferenciales.

En la actualidad, el puerto peruano registra un movimiento anual muy pequeño, de 5.000 toneladas de carga boliviana, principalmente de granos.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo